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Большой футбол – большое горе и 

    

Заключительный аккорд Открытого Кубка. 

  

На текущей неделе принято промежуточное решение, близкое к окончательному:
впервые за много-много лет Первенство города по футболу среди детско-юношеских
команд не состоится. Не состоится в формате футбола 11X11. Как вариант
рассматривается старших юношей (2000-2001 г.р.) сыграть в сентябре на большой
поляне (даст Бог, на Сульфате), а младших (2004-2005 г.р.) и средних (2002-2003 г.р.)
провести на поляне у 11-й школы (в случае готовности объекта) в две первые декады
июня в формате футбола 8Х8. Можно долго переливать из пустого в порожнее - как,
почему, кто виноват и что делать, но суть останется – в Архангельске из-за недостатка
(и это ещё мягко сказано) инфраструктуры большой футбол умирает. И большое поле на
Сульфате, как мне кажется, в корне ситуацию не изменит, так как одно нормальное
поле на такой большой город, Город Воинской Славы – это мало и остаются вопросы по
финансовой доступности этого объекта для большинства простых граждан. На самом
деле, в городе много больших полей, но их надо приводить в порядок:

    
    -  стадион «Портовик» на Левом Берегу;   
    -  в Маймаксе, по идее, должно быть поле (ведь играл      же «Маймаксанец» на
каком-то поле во времена союзных чемпионатов);   
    -  стадион «Волна» в Соломбале тоже вполне подходит      для баталий большого
футбола, пусть оно и малоразмерное;   
    -  стадион «Авангард» в Талагах.   

  

Вопрос лишь в том, кто должен заниматься восстановлением этих полей? Власть?
Создаётся впечатление, что властные структуры самоустраняются от решения этой
проблемы и, вполне вероятно, будут рады, если за решение проблемы возьмётся сама
общественность, по аналогии со сферой ЖКХ, где людям отдали на откуп управление
домами (создание ТСЖ, например) и давайте дальше сами, а там куда кривая выведет.
И, если управление большим многоквартирным домом – это «лакомый кусочек», то
старая, обшарпанная, ветхая деревяшка, где квартиры коммунальные, никому задаром
не нужна, в том числе и самим жильцам, потому как проще даже новый дом построить,
чем вложиться в бездонную бочку капремонта такого жилого дома. Так вот, наши
стадионы – это такие коммуналки: вложить надо много, а «выхлопа» практически
никакого. 
Бизнес? 
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Вариант слабый. Даже мини-футбольные залы не являются высокодоходными, при том,
что игра в залах проходит у нас добрых 8-9 месяцев в году, что уж говорить про
унифицированные футбольные поля, которые, в лучшем случае, будут на полную
востребованы 3-4 месяца в году, а ведь ухаживать за полем нужно 12 месяцев в году. 
Энтузиасты? 
Собственно, такой пример уже был, когда в конце 90-х «Авангард» поднимал Сергей
Леонидович Кузнецов с группой единомышленников. Однако, честно говоря, на данный
момент с трудом вырисовывается алгоритм действий, способный помочь группе
энтузиастов содержать футбольное поле.

  

В субботу в ФСК им. А. Ф. Личутина завершит своё течение Открытый Кубок по
мини-футболу Федерации футбола города Архангельска.

  

13.00. Матч за 3-е место. «Аэронавигация» - «Звезда». Команды, проигравшие в
полуфинальных матчах в минувшее воскресенье, определят бронзового призёра
соревнования в матче за 3-е место. И «навигаторы» и игроки «Звезды» достойно бились
в полуфинальных матчах, особенно сильное впечатление осталось от
самоотверженности, стремления и дикого желания быть сильнее в каждом моменте
игроков «Звезды». Они-то, как мне кажется и являются фаворитами матча, кроме того, у
«Аэронавигации» отдыхает, отбывая дисквалификацию, главный голеадор Максим
Бобин. А «Звезда», напротив, пополнится возвращающимся после отбытия
дисквалификации Артемием Муравьёвым и это усиление, даже на фоне потери из-за
дисквалификации Константина Глебова.

  

14.30.  ФИНАЛ. «Северная Двина» - «Монолит». Было их 18-ть, осталось только две…
Эти две команды и выявят достойнейшего из достойных за право обладать главным
призом Открытого Кубка по мини-футболу Федерации футбола города Архангельска.
Настрой «Северной Двины» слегка омрачён потерей из-за дисквалификации Горюнова
Владислава, который, несмотря на молодость, стал ценным элементом отточенного
командного механизма команды, одного имени с рекой. «Монолитовцы» же подходят к
финалу в оптимальном составе и «новодвинская бригада», уверен, доставит немало
проблем игрокам «Северной Двины», а поэтому вряд ли «Монолит» без борьбы отдаст
Кубок.

  

Александр Быковский
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